PLR Les Libéraux-Radicaux

Question écrite CV du 30.10.23

Panneaux photovoltaïques sur les toits des bâtiments, quelle politique pour Delémont ?

Selon la stratégie énergétique de la Confédération qui est également celle de la ville de Delémont, il faut favoriser l'installation sur les toits de panneaux photovoltaïques.

Les SID et de nombreuses personnes privées ou sociétés l'ont déjà fait.

Cependant, il n'est pas possible partout sur le territoire de la ville de pouvoir poser des panneaux photovoltaïques, car l'injection de l'électricité dans le réseau est dépendante de sa capacité à l'accepter (câbles et sous-stations).

Est-ce qu'une cartographie des quartiers susceptibles d'accueillir des panneaux photovoltaïques sur les toits des maisons existe ?

Est-ce que les SID ont une planification pour renforcer le réseau dans certains quartiers pour favoriser l'installation de panneaux photovoltaïques ?

Est-ce que certains quartiers ne pourront pas accueillir des panneaux photovoltaïques à cause d'un coût disproportionné pour développer le réseau ?

Est-ce que les SID envisagent d'autres solutions pour gérer le réseau avec 'intégration des panneaux photovoltaïques ?

Est-ce qu'enfin, les SID disposent de fonds pour développer le réseau ou envisagent de demander un ou des crédits d'investissement ?

Pour le Groupe PLR

Christine Domont

Delémont, le 30 octobre 2023